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  UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA 

FACULTAD DE CIENCIAS 

CONSEJO DE FACULTAD 

Acta de la sesión realizada el día martes 25 de enero de 2011 

a las 08:30 a.m. en el Salón de Sesiones del Consejo de la Facultad 

 

Asistentes: 
Decano  Ventura Echandía 

 

Representantes Profesorales Mary Lorena Araujo, Unai Emaldi, Estrella Villamizar, 

Caribay Urbina, Emery Dunia, Marisol Ortega, María 

Elena Villapol, Jesús Romero, Alicia Cáceres. 

 

Representante Estudiantil  Johan Barrante, Daniella Fuentes, Luis Felaco. 

 

Representante de Egresados Jorge Peñuela. 

 

Coordinadores  Blas Dorta, Pío Arias, Santiago Gómez. 

 

Directores  Guillermina Alonso, Omaira Rodríguez, Ernesto 

Fuenmayor, Francisco Tovar, Emilio Squitieri, Maríra 

Oropeza, Williams Meléndez, Rosa Raybaudi, Leidi 

Herrera. 

 

1º Consideración del Orden del Día.  

 

Se dio inicio a la sesión a las 9:30 a.m. se aprobó el orden del día, con la inclusión de 

de dos puntos en varios, 

 

2º Aprobación y Consignación de Actas 

 

2.1 Aprobación del Acta del día 14-11-2010. 

 

  Aprobada. 

 

2.2 Consignación de las Actas de los días 11-01-2011 y 18-01-2011. 

 

Consignada el acta del día 18-01-2011. 

Diferida el acta del día 11-01-2011. 

 

3º Consideración de la Minuta Complementaria de la Comisión de Mesa del día 

Lunes 24-01-2011. 

 Aprobada. 
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4º Informes 

 Decano 

 

Informe del Decano Facultad de Ciencias 
 

 

CONSEJO UNIVERSITARIO 25/01/2011 

 

La nueva Ministra de Educación Superior Universitaria es la Profa. Yadira Córdova y 

se reunió con ella la semana pasada a fin de tratar  el conflicto de los empleados de la 

UCV. 

 

La semana pasada hubo una Asamblea  de SINATRA y SUTRA en Maracay, donde se 

acordó continuar con el conflicto. Se espera que esta semana se llegue a un acuerdo con 

los empleados y obreros y si no es así el CU aprobará la aplicación del decreto que ya 

está redactado y que no ha sido aprobado en espera de una solución.  

 

El Decano sostuvo una reunión con el Presidente del Instituto Botánico de Venezuela 

“Tobías Lasser” con respecto a la problemática que se está presentando con el personal 

administrativo del Instituto. 

 

 

Informe de la Rectora 

 

La Rectora informó de la reunión del martes pasado con los presidentes de SINATRA, 

SUTRA , APUCV, APUFAT y FCU a fin redactar un documento de solicitudes a la 

nueva Ministra firmado por todos los gremios. 

 

Agenda Ordinaria 

 

En el Consejo Universitario se dio la discusión de los principios rectores de la LEU, 

donde el Decano propuso que se debe adaptar la Ley de acuerdo a los lineamientos de 

cada Universidad y no el mismo criterio para todas. Se está redactando un documento 

que será bajado a los Consejos de Facultades para su discusión. 

 

Se aprobó un punto en mano de ampliar el lapso para licitación la empresa de limpieza. 

 

Puntos de Información 

 

Se recibió Boletín con la Convocatoria para las elecciones  de los Representantes  de los 

Egresados ante el Consejo Universitario y la Comisión Electoral, que se realizará el 

20/05/2011. 

 

Se recibió Boletín con la Convocatoria para los procesos electorales que se realizarán el 

20/05/2011: 

 Elección de Decanos (as), período 2011-2014 
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 Elección de Candidatos ante el Consejo de Apelaciones, período 2011-2014. 

 

Coordinación de Investigación Prof. Pío Arias. 

Se me informó que para la convocatoria de PEI, hará falta registrarse en el 

Registro Nacional del Investigador (RNI), donde los investigadores introducirán 

la información de sus actividades, productos, etc. No se va a migrar la data del 

PPI y se solicitará se envíe respaldo digital de las publicaciones y productos. Se 

está coordinando el apoyo que se pueda prestar a los miembros de la comunidad 

en la carga de información en este  registro.  

La convocatoria para los proyectos estratégicos será hasta el 28 de febrero. 

En el consejo de investigación vamos a dar una discusión sobre los principios 

básicos que debería contener una Ley de Educación Universitaria en relación a 

las actividades de investigación. 

Igual daremos una discusión sobre las implicaciones de la nueva LOCTI. 

 

5º Nombramientos y Renuncias 

5.1 Comunicación de fecha 06-12-2010 del Director de la Escuela de Física, remitiendo la 

designación del Prof. Esteban Álvarez (Miembro Principal), de la Comisión del 

Servicio Comunitario por la Escuela de Física. 

Aprobado 

5.2 Comunicación de fecha 06-12-2011 del Director de la Escuela de Física, remitiendo la 

designación del Prof. Ernesto Contreras (Miembro Suplentes), de la Comisión del 

Servicio Comunitario por la Escuela de Física. 

 

Aprobado. 

6º Puntos de Discusión 

 
6.1 Comunicación de fecha 10-12-2010 de la Prof. Myrna Medina, donde solicita se someta a 

consideración del Consejo de la Facultad los hechos acaecidos en el ICTA el 08 de julio 

pasado y lo sucedido el 19 de noviembre de los corrientes, a fin de que se abran  las 

averiguaciones  pertinentes. (Consignado en la sesión del día 14-12-2011) (Diferido en la 

sesión del día 18-01-2011). 

 

El Prof. Unai Emaldi, se retiró para la discusión del punto. 

 

EL CONSEJO DE LA FACULTAD INVITÓ A LA ABOGADA PATRICIA MANZUR 

PARA ESCUCHAR SU OPINIÓN RESPECTO AL CASO. 

 

EL CONSEJO DE LA FACULTAD ACORDÓ DESIGNAR A LOS PROFESORES: 

EMERY DUNIA DE LA ESCUELA DE FÍSICA Y LA PROF. MARÍSOL ORTEGA DE 
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LA ESCUELA DE QUÍMICA  COMO CONCILIADORES EL CONFLICTO 

PRESENTADO ENTRE LOS PROFESORES MYRNA LUISA MEDINA Y UNAI 

EMALDI DEL INSTITUTO DE CIENCIA Y TECNOLOGÍA DE ALIMENTOS 

(ICTA)  OCURRIDO EN FECHA 08 DE JULIO DE 2010  POR LA PRESUNTA 

COMISIÓN DE HECHOS QUE PUDIERAN SUBSUMIRSE EN EL MARCO DE LA 

LEY ORGÁNICA SOBRE EL DERECHO DE LAS MUJERES A UNA VIDA LIBRE 

DE VIOLENCIA. 

 

6.2 Decisión acerca del caso del Prof. Jaime Parada. (Diferido en la sesión del día 14-12-

2010, 18-01-2011). 

 

Diferido. 

 

6.3 Comunicación Nº 03.13.88 del 25-06-2010, de la Directora de la Escuela de 

Computación, remitiendo la Normativa Interna de Evaluaciones de la Escuela de 

Computación. (Consignado en la sesión del día 05-10-2010). (Diferido en la sesión del 

día 19-10-2010, 22-10-2010, 26-10-2010, 02-11-2010, 09-11-2010, 16-11-2010, 23-

11-201). (Diferido en la sesión del día 14-12-2010, 18-01-2011) 

 

Diferido. 

 

6.4 Comunicación Nº IZET 06.395 del 29-10-2010 de la Directora del IZET, remitiendo el 

nuevo Reglamento del IZET, presentado por los miembros de la Comisión de 

Transformación y Fortalecimiento Institucional del IZET, bajo la Coordinación de la 

Prof. Nora Malaver; con las observaciones realizadas por la Asamblea de Investigación 

del IZET de fecha 22-09-2010. (Consignado en la sesión del día 09-11-2010). (segunda 

discusión 16-11-2010, 23-11-2010, 30-11-2010, 07-12-2010, 14-12-2010, 18-01-

2011). 

 

Diferido. 

 

6.5 Comunicación Nº C.I. 2010-308 del 03-12-2010 del Coordinador de Investigación, 

remitiendo el Proyecto de Convenio de cooperación específico a suscribirse entre la 

Universidad Simón Bolívar y la Universidad Central de Venezuela, a través de la 

Escuela de Computación de la Facultad. (Consignado en la sesión del día  07-12-

2010). (Diferido en la sesión del día 14-12-2010, 18-01-2011). 

 

Diferido. 

 
6.6 Comunicación Nº 03.13.08 del 12-01-2011 de la Directora de la Escuela de Computación, 

remitiendo solicitud permiso por cuatro horas semanales de la Prof. María Elena Villapol,  

para realizar labores de asesoría en el desarrollo del curso de Redes Inalámbricas de Área 

Local y Personal (WIFI-BLUETOOTH) en el Centro de Desarrollo e Información en 

Telecomunicaciones (CEDITEL)-CONATEL, a partir del 20-12-2010 al 18-03-2011, de 

acuerdo a la Normativa aprobada por el Consejo de la Facultad en sesión del día 30-03-87. 
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Aprobado. 

 

6.7 Comunicación Nº TA-025 de la Directora del ICTA, remitiendo la solicitud de ascenso de la 

Prof. Leymaya Guevara Prieto, a la categoría de Agregado, acogiéndose al artículo 84 del 

Reglamento del Personal Docente y de Investigación de la UCV. 

 

Aprobado 

 

6.8 Comunicación Nº EF-DEP-324-2010 del Director de la Escuela de Física, remitiendo  

solicitud de prórroga por un año para la culminación del Plan de Formación del 

Instructor Fermín Arturo Dalmagro Alonso, desde el 11-06-2010 hasta el 10-06-

2011, presentado por su tutor Prof. Juan Jiménez. (Diferido en la sesión del día 07-12-

2010, 14-12-2010, 18-01-2011). 

 

Diferido. 

 

6.9 Comunicación Nº 03.13.132 del 17-11-2010 de la Directora de la Escuela de 

Computación, remitiendo el cuarto informe semestral de actividades realizadas por el 

Instructor Iván Flores Vitteli, correspondiente al período 01 de abril de 2010 al 30 de 

septiembre de 2010, presentado por su tutora Prof. Haydemar Nuñez (Diferido en la 

sesión del día 30-11-2010, 03-12-2010, 07-12-2010, 14-12-2010, 18-01-2011). 

 

Diferido. 

 

6.10 Comunicación Nº 03.13.133 del 17-11-2010 de la Directora de la Escuela de 

Computación, remitiendo el segundo informe anual del Plan de Formación del 

Instructor Iván Flores Vitteli, correspondiente al período octubre 2009 a septiembre 

de 2010, presentado por su tutora Prof. Haydemar Nuñez. (Diferido en la sesión del día 

30-11-2010, 03-12-2010, 07-12-2010, 14-12-2010, 18-01-2011). 

 

Diferido. 

6.11 Comunicación Nº 03.13.134 del 17-11-2010 de la Directora de la Escuela de 

Computación, remitiendo solicitud de prórroga para el Prof. Iván Flores Vitelli, desde 

octubre 2010 hasta septiembre 2011, para culminar su Plan de Formación y 

Capacitación, presentado por su tutora Prof. Haydemar Nuñez. (Diferido en la sesión 

del día 30-11-2010, 03-12-2010, 07-12-2010, 14-12-2010, 18-01-2011). 

 

Diferido. 

 

6.12 Comunicación Nº 03.13.135 del 17-11-2010 de la Directora de la Escuela de 

Computación, remitiendo quinto informe semestral del Plan de Formación del 

Instructor Wuilfredo Rangel, correspondiente al período 26-04-2010 al 25-10-2010, 

presentado por su tutor Prof. Alfredo Matteo. (Diferido en la sesión del día 30-11-

2010, 03-12-2010, 07-12-2010,  18-01-2011). 
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Diferido. 

 

6.13 Comunicación Nº 03.13.141 del 02-12-2010 de la Directora de la Escuela de 

Computación, remitiendo el cuarto informe semestral del Plan de Formación del 

Instructor David Pérez Abreu, correspondiente al período abril a septiembre de 2010, 

presentado por su tutora Prof. María Elena Villapol. (Diferido en la sesión del día 14-

12-2010, 18-01-2011). 

 

Diferido. 

 

6.14 Comunicación Nº 03.13.142 del 02-12-2010 de la Directora de la Escuela de 

Computación, remitiendo el segundo informe anual del Plan de Formación del Prof. 

David Pérez Abreu, correspondiente al período septiembre 2009 a septiembre 2010, 

presentado por su tutora Prof. María Elena Villapol. (Diferido en la sesión del día 14-

12-2010, 18-01-2011). 

 

Diferido. 

 

6.15 Comunicación Nº EM-251 del 02-12-2010 del Director de la Escuela de 

Matemática, remitiendo el tercer informe semestral de actividades realizadas por la 

Instructora Angie Pineda, correspondiente al período enero – julio 2010, dentro de su 

Plan de Formación y Capacitación, enviado por su tutor Dr. José Rafael León. 

(Diferido en la sesión del día 14-12-2010,  18-01-2011). 

 

Diferido. 

 
6.16 Comunicación Nº TA-028 de la Directora del ICTA, remitiendo el primer informe 

semestral de la Instructora Adriana Izquier Esteves, correspondiente al período 13-04-2010 

al 29-10-2010, presentado por su tutor Prof. Vicente Gómez. 

Diferido. 
6.17 Comunicación Nº 04-001 del 17-01-2011 del Director de la Escuela de Química, 

remitiendo el tercer informe semestral  de actividades docente y de investigación realizadas 

por la Prof. Danisbeth del Carmen Quiñonez Delgado, correspondiente al período mayo 

2010 – noviembre 2010, presentado por su tutor Prof. Guillermo Arribas. 

 

Diferido. 
 

 

6.18 Problemática del Cafetín, (solicitado por la Prof. María Elena Villapol Alonso, en la sesión 

del día 18-01-2011). 

 

Diferido. 
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6.19 Discusión de la situación laboral y seguridad social de los profesores de la Universidad 

Central de Venezuela (solicitado por la Prof. Guillermina Alonso en la sesión del día 18-01-

2011). 

 

Diferido. 

 

7º Puntos de Información 

 

7.1 Comunicación Nº IZET 06.430 del 02-12-2010, de la Directora del IZET, remitiendo 

el Informe Académico correspondiente a su participación en el “I Congreso 

Latinoamericano (IV Artgentino) de Conservación de la Biodiversidad 2010”, realizado en 

la ciudad de San Miguel de Tucumán, Argentina.  

 

Informado. 

 

8º Varios 

 

1.- Reprogramación del Calendario 2010-2011. 

 

Aprobado. 

 
2.- Inscripción de los Bachilleres Eduardo Enrique Patiño Mara, C.I. 11.927.774 y María 

Ramírez, C.I. 12.166.086. 

 

 Retirado a solicitud de la Directora. 

 

NO HABIENDO MÁS QUE TRATAR SE LEVANTA LA SESIÓN A LAS 12:50 

P.M. DEL DÍA 25-01-2011, 

 

 

Aprobada en la sesión del día 15-02-2011. 

 

 

 

Ventura Echandía Liendo    Alicia Cáceres        Marisol Ortega       Johan Barrantes 

Decano    

EL/AC/MO/JB/dm.                                  
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UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA 

FACULTAD DE CIENCIAS 

CONSEJO DE FACULTAD 

COMISIÓN DE MESA 

MINUTA COMPLEMENTARIA 

lunes 24 de enero de 2010 

 

 

1.- Coordinación del Postgrado. Coordinador Prof. Alejandro Crema. 

 

1.1 Comunicación Nº CmEPG 366-2010 del 15-11-2010 del Coordinador, remitiendo la 

Programación Docente a ser ejecutada durante el semestre marzo-julio 2010 del 

postgrado en Botánica. 

 

La Comisión de Mesa recomienda su aprobación. 

 

1.2 Comunicación Nº CmEPG 391-201 del 15-12-2010 del Coordinador, remitiendo la 

Programación Docente Ejecutada durante el semestre marzo-julio 2010, del Postgrado 

en Botánica. 

 

La Comisión de Mesa recomienda su aprobación. 

 

1.3 Comunicación Nº CmEPG 397-2010 del 15-12-2010 del Coordinador, remitiendo la 

Programación Docente a Ser Ejecutada correspondiente al semestre septiembre 2010 – 

febrero 2011, del Postgrado en Ciencia y Tecnología de Alimentos. 

 

La Comisión de Mesa recomienda su aprobación. 

 

1.4 Comunicación Nº CmEPG 426-2010 del 15-12-2010 del Coordinador, remitiendo la 

Programación Docente Ejecutada, correspondiente al semestre septiembre 2010 –

febrero 2011 del Postgrado en Matemática. 

 

La Comisión de Mesa recomienda su aprobación. 

 

2.- Coordinación Académica. Coordinador Prof. Blas Dorta. 

 

2.1 Comunicación Nº C.A 8 del 14-01-2011 del Coordinador, remitiendo 1era lista de  

planillas de preinscripción por cambio (Art. 158), aceptadas para el semestre I 2011. 

 

La Comisión de Mesa recomienda su aprobación. 

 

2.2 Comunicación Nº C.A. 9 del 14-01-2011 del Coordinador, remitiendo 1 era lista de 

reincorporaciones aceptadas por los Consejos de Escuelas, para el 1er semestre 2011. 

 

La Comisión de Mesa recomienda su aprobación. 
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2.3 Comunicación Nº C.A. 10 del 14-01-2011 del Coordinador, remitiendo 1era lista de 

reincorporaciones negadas por los Consejos de Escuelas, para el 1er semestre 2011. 

 

La Comisión de Mesa recomienda su aprobación. 

 

2.4 Comunicación Nº C.A. 11 del 14-01-2011 del Coordinador, remitiendo 1era lista de 

cambios (Art.158), negados por los Consejo de Escuelas, para el 1er semestre 2011. 

 

La Comisión de Mesa recomienda su aprobación. 

 

2.5 Comunicación Nº C.A. 12 del 14-01-2011 del Coordinador, remitiendo 1era lista de 

egresados aceptados por los Consejo de Escuelas, para el 1er semestre 2011. 

 

La Comisión de Mesa recomienda su aprobación. 

 

3.- Escuela de Biología. Directora Prof. Guillermina Alonso. 

 

3.1 Comunicación Nº B-16 del 11-01-2011 de la Directora de la Escuela de Biología, 

remitiendo el informe de actividades realizadas por la Prof. Caribay Urbina, durante 

el disfrute de su Año Sabático, desde septiembre 2009 hasta – septiembre 2010. 

 

La Comisión de Mesa recomienda su aprobación. 

 

4.- Escuela de Computación. Directora Prof. Omaira Rodríguez. 

 

4.1 Comunicación Nº 03.13.07 del 12-01-2011 de la Directora, solicitando aval para 

prórroga por seis meses de Beca Sueldo-Nacional para el CDCH dela Prof. 

Concettina Di Vasta, con el fin de finalizar estudios Doctorales en el Postgrado en 

Ciencia de la Computación de la Universidad Central de Venezuela, a partir del 01-

03-2011. 

 

La Comisión de Mesa recomienda su aprobación. 

 

4.2 Comunicación Nº 03.13.06 del 12-01-2011 de la Directora, solicitando aval del 

Consejo de la Facultad ante el CDCH de Beca Sueldo Nacional del Prof. Andrés 

Sanoja Vargas, con el fin de cursar estudios Doctorales en el Área de Investigación 

de Preservación de Documentos Digitales (PDD), que se encuentra enmarcado en el 

Proyecto Europeo SCAPE. 

 

La Comisión de Mesa recomienda su aprobación. 
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TABLA I: Movimientos de Personal (1) 

Escuela o 

Instituto 
Nº Comunic. 

Fecha 

Comunic. 
Trámite 

Fecha 

Efectiva 
Nombre Cargo 

Postgrado 
CEPEG 366-

2010 
15-11-200 Contrato 

22-02-2010 al 

25-06-2010 

Sergio Alberto 

Méndez 
Instructor  


